

Aktions meets Sommerakademie akademie



Demokratie braucht Aktion.
Kreativen Protest lernen und erleben!

3.–7. August, Düsseldorf



www.aktionsakademie.de

organisiert von



Jedes Jahr treffen sich auf der **Attac Aktionsakademie** Menschen, die Lust und Mut haben, mit originellen und fantasievollen Aktionen auf die Straße zu gehen. Denn **Demokratie braucht Bewegung**. Und kreative Aktionen regen auch andere Menschen zum Nachdenken an – und sie machen Spaß.

Kreativen Protest lernen und erleben!



Die Aktionsakademie bietet Raum für neue **Ideen** und anregende **Gespräche** mit vielen, kunterbunten **Menschen**, die ähnlich denken – und nachdenken.



Auf der Aktionsakademie könnt Ihr eine Vielzahl kreativer **Protest- und Aktionsformen** lernen, ausprobieren und weiterentwickeln.

Neben den **Workshops** gibt es viele Informationen, Party, Musik und leckeres Essen.

Aktions
akademie

Meldet Euch an, die Plätze sind begrenzt.

Mehr Infos und Anmeldung auf

www.aktionsakademie.de

facebook.com/aktionsakademie.de